

Asegura PGR metanfetamina en Sonoyta

Escrito por Comunicado

Miércoles 04 de Marzo de 2015 18:23

Hermosillo, Son., 4 de marzo 2015.- La Procuraduría General de la República (PGR) a través de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) y la Subprocuraduría de Control Regional, Procedimientos Penales y Amparo (SCRPPA), por conducto de su Delegación en Sonora, aseguró nueve kilos de metanfetamina en la ciudad de Sonoyta.

Investigadores de la AIC que respondieron a una denuncia ciudadana, acudieron a la entrada sur de la ciudad, donde detuvieron un tractocamión con dos semirremolques, propiedad de una empresa de paquetería, procedente de Hermosillo, Sonora, con rumbo a Tijuana, Baja California.

Entre los envíos transportados, se encontró un tubo de PVC enrollado con plástico transparente, dentro del cual había dos bolsas de plástico color negro, que contenían los nueve kilos de metanfetamina asegurada.

Tres empleados de la empresa de paquetería que viajaban a bordo de la unidad, fueron presentados ante el Ministerio Público de la Federación y posteriormente puestos en libertad bajo las reservas de la ley.